



El Ayuntamiento de Adra reforzará su colaboración en la celebración de la II Limpieza Submarina organizada por la la Asociación en Defensa de la Fauna Marina PROMAR y Adrventura, que se celebrará el próximo domingo 18 de septiembre.

Esta actividad, que también cuenta con la colaboración de Almeriaventuras y Turismo Activo, está abierta a todas aquellas personas interesadas en participar, sean buceadores o no y dará comienzo a las 11:00 horas de la mañana, junto al Puerto Deportivo de la localidad.

Se trata de una jornada dirigida a de limpieza de los fondos submarinos de una de las zonas de la costa de la ciudad de Adra, donde terminan muchos de nuestros desechos. Cabe resaltar que la actividad también se encuentra abierta a no buceadores, que se encargarán de la realización de tareas de apoyo en superficie.

Con esta actividad, se persiguen varios objetivos, entre ellos librar de desechos parte del litoral abderitano próximo a la ciudad, transmitir un mensaje ejemplarizante a los bañistas de las playas y a la ciudadanía abderitana en general. Además, esta actividad también persigue despertar y estimular el interés ecológico y sobre la salud medioambiental de las costas de Adra.

Durante la actividad, los buceadores se distribuirán desde la playa, a lo largo del espigón y en el interior del Puerto, también a lo largo del espigón, recogiendo residuos, especialmente aquellos que ocasionen un mayor impacto y voluminosos.

Los buceadores estarán acompañados por una embarcación para recuperar la basura que vayan izando, ayudados desde arriba por buceadores sin botella (a pulmón), y apoyados por el barco de PROMAR.